

## **RINGKASAN**

Eksplorasi Potensi Wisata Mata Air Sumber Tiga Desa Klungkung Kecamatan Sukorambi, Jember, Muthohharotul Wafiq Habibah, NIM F31200571, tahun 2023, 50 halaman, Bahasa, Komunikasi, dan Pariwisata, Politeknik Negeri Jember, Renata Kenanga Rinda, S.Pd., M.Pd. (Dosen Pembimbing), Dhebora Krisnowati K, S.Pd., M.Pd (Pembimbing Lapangan)

Polije mewajibkan Program Magang untuk semua mahasiswa sebagai syarat kelulusan. Tujuan utama diadakannya program ini yaitu untuk mengaplikasikan ilmu yang telah didapat mahasiswa selama di perkuliahan untuk digunakan di dunia kerja. Selain itu, Program Magang juga bertujuan untuk memberi pengalaman di dunia kerja kepada mahasiswa sehingga mereka siap untuk bersaing di dunia kerja.

Penulis melaksanakan Program Magang di Kantor Dinas Pariwisata dan Kebudayaan Kabupaten Jember selama 4 bulan mulai tanggal 22 Agustus 2022 sampai 30 Desember 2022. Penulis memilih Disparbud Jember karena Disparbud Jember merupakan salah satu instansi yang berperan besar dalam terlaksananya acara-acara menarik di Jember sehingga penulis dapat ikut berpartisipasi dan ikut berkontribusi dalam pengembangan wisata dan potensi Jember. Selama Program Magang berlangsung, penulis melakukan kegiatan umum dan kegiatan khusus. Kegiatan umum yang dilakukan penulis yaitu kegiatan administratif dan kegiatan lapang. Sedangkan kegiatan khusus yang dilakukan penulis yaitu mengeksplorasi potensi wisata yang ada di Desa Klungkung. Kegiatan ini sekaligus menjadi judul laporan magang penulis. Penulis memilih judul ini karena kegiatan ini merupakan kegiatan yang baik dan merupakan proyek yang diberikan Disparbud kepada mahasiswa magang.

Selama mengikuti kegiatan magang, penulis merasakan beberapa manfaat yang didapat, diantaranya menambah pengetahuan terkait wisata, budaya, dan UMKM yang ada di Jember. Selain itu, penulis juga menjadi lebih baik dalam manajemen segala hal. Penulis berharap Program Magang ini dapat terus dilakukan dan dapat memberikan pengalaman yang baik untuk mahasiswa sehingga mencetak tenaga siap kerja di dunia industri.